

Acorde a lo dispuesto por el Ministerio de Educación, la Unidad Educativa José Domingo de Santistevan de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, iniciará este lunes sus actividades docentes. Para el efecto se realizará de manera escalonada el ingreso de sus estudiantes,

Para este lunes 5 de Mayo se ha previsto el ingreso de 2do. y 3ero. de bachillerato, a excepción de 3ero. B, de Químico - Biológico, porque aún no concluye las prácticas en los hospitales de la Junta de Beneficencia.

Hasta el 9 de Mayo habrán ingresado todos los alumnos para realizar el 12 de mayo la inauguración oficial del periodo lectivo y el 14 del presente, la Misa Campal de inicio de año.

Posteriormente, se efectuará el cambio de abanderados; mientras, a partir de las 14H00, se desarrollarán las capacitaciones a los profesores con talleres relacionados a Pruebas estructuradas y Mediación de Conflictos.

Para el ingreso al plantel los vehículos que realizan la transportación se ubicarán en la berma establecida para el efecto y luego los estudiantes caminarán hacia la puerta de ingreso de la puerta principal del plantel. Posteriormente, se piensa construir una puerta de acceso, en la prolongación de la calle Morán de Buitrón para que los alumnos ingresen directamente a la Unidad Educativa.